Ricardo Luis Dakuyaku Kaneshiro de acuerdo a su legajo nº5256/0 nació el 5 de mayo de 1954 en La Plata y realizó sus estudios secundarios en el Colegio San Luis. Con diecisiete años,

ingresó a la Facultad de Arquitectura y Urbanismo en 1972. Según la anotación manual en su legajo, rindió una materia por última vez en noviembre de 1977. Le decían "Japo", porque era el mayor de tres hermanos argentino-japoneses y jugaba al rugby en el Club San Luis. La militancia de Ricardo estaba vinculada al partido Comunista Marxista Leninista (PCML). Tenía 23 años cuando, el 6 de diciembre de 1977, fue secuestrado de su hogar de calle 44 y 8 de La Plata, en el marco del denominado "Operativo Escoba" que exterminó a la organización. Fue visto en los CCD La Cacha y El Banco. Por su caso fueron condenados numerosos imputados en la causa N° 3389/12 ("La Cacha"), cuya sentencia fue dictada por el Tribunal Oral en lo Criminal Federal N° 1 de La Plata en diciembre de 2014.